



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>Hilary</b>
Prix	<b>1 400 000 €</b>

# Valbonne

## Appartement à vendre (06560)

Penthouse avec vues panoramiques, au calme absolu, proche de Valbonne village. Cet appartement de 120 m<sup>2</sup> offre une triple exposition et plus de 220m<sup>2</sup> de terrasses plantées, y compris votre propre jacuzzi, vous aurez l'impression d'être dans votre propre jardin méditerranéen privé... tout simplement parfait pour se détendre et manger al fresco. L'appartement est aménagé de la manière suivante : le couloir mène à un vaste salon/salle à manger lumineux, qui s'ouvrent sur trois côtés sur les vastes terrasses aérées. Il y a trois chambres ensuite, deux avec baignoire et la troisième avec douche. La ...

*This unique top-floor penthouse apartment of 120m<sup>2</sup> is situated in a haven of peace and tranquility. Offering a triple exposition and over 220m<sup>2</sup> of plant-filled terraces including your own personal jacuzzi, it feels like you are in your own private Mediterranean garden... simply perfect for relaxing and al-fresco dining. The apartment is laid out as follows : the hallway leads to a spacious, light-filled living and dining area, opening on 3 sides to the expansive, airy terraces. There are 3 ensuite bedrooms, 2 with bath and the third with shower. The top of the range kitchen is very well ...*

## LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

